
 
 

Protokollauszug 
aus der 

5. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Umwelt und Mobilität  
vom 19.12.2019 

 
öffentlich 
Top 3.17 Parkraumsituation im Zentrum Ost entlasten 

19/SVV/1305 
zurückgezogen 

 
Frau Lange bringt den Antrag ein. 
 
 
Herr Schenke (Fachbereich Grün- und Verkehrsflächen) teilt mit, das die Verwaltung der Absicht 
des Antrags bereits nachgekommen ist und eine entsprechende Prüfung vorgenommen hat. Der 
Vorschlag aus dem Antrag zur Nutzung der Fläche unter der Hochstraßenbrücke ist aktuell auf-
grund der sich dort befindenden Baustelle nicht möglich. Auch künftig scheidet diese Fläche aus, 
der Landesbetrieb hat hier bereits eine solche Nutzung untersagt. 
Herr Schenke informiert weiter, dass es im April 2019 eine Bürgerversammlung im Zentrum Ost 
gegeben hat. Dort wurde auch über die angespannte Parksituation gesprochen. Der Fachbereich 
Grün- und Verkehrsflächen hat dazu eine Stellplatzanalyse erstellt und wird Möglichkeiten der 
Verbesserung der Situation für die Anwohner*innen aufzeigen. Im Januar 2020 wird die Verwal-
tung über die Ergebnisse die Presse informieren. Die Analyse wird dann auf der Internetseite 
www.mobil-potsdam.de veröffentlicht. 
 
 
Frau Dr. Laabs macht noch einmal deutlich, dass vorhandene Grünflächen auf keinen Fall für 
Stellplätze genutzt werden dürfen. Ihr ist bewusst, dass es dort keine weitere Stellfläche gibt, aber 
das Anwohnerparken müsse gesichert werden. 
 
 
Herr Berlin zieht den Antrag für den Antragsteller zurück. 
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